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Às quatorze horas do décimo quaro dia do mês de setembro de dois mil e vinte e dois, no 1 

Gabinete da Decania, reuniu-se o Conselho de Coordenação do Centro de Letras e Artes em 2 

sessão ordinária presidida pela Professora Cristina Grafanassi Tranjan, Decana do CLA, e 3 

contou com a seguinte presença: Professora Sônia Cristina Kapps Reis, Diretora da Faculdade 4 

de Letras; Professor Paulo Fernando Neves Rodrigues, representante titular docente da 5 

Faculdade de Arquitetura; Técnico-Administrativo Marcus Vinicius dos Santos de Oliveira, 6 

Representante titular dos técnico-administrativos da Faculdade de Letras; Técnico-7 

Administrativo Katia Helena Manhães da Conceição, Representante titular dos técnico-8 

administrativos da Escola de Belas Artes; Discente Thiago Ferreira, representante titular dos 9 

discentes; Técnico-Administrativo Wagner Ramos Ridolphi, Representante titular dos técnico-10 

administrativos do CLA; Professora Maria Clara Amado Martins, Coordenadora de Extensão 11 

do CLA; Técnico-Administrativo Marcello Cantizano dos Santos, Superintendente do CLA; 12 

Professor Jorge Kundert Ranevsky, Representante titular docente da Escola de Música e 13 

Coordenador de Graduação no CLA; Professor Alexandre Pessoa, Vice-diretor da Faculdade 14 

de Arquitetura e Urbanismo; Professora Deborah Chagas Christo, Representante docente da 15 

Escola de Belas Artes; Professor Ronal Xavier Silveira, Diretor da Escola de Música; 16 

Professora Madalena Grimaldi, Diretora da Escola de Belas Artes;  Professora Stella Spagolla 17 

Hermida Martin, Representante titular do CLA no CEG; Professora Margaret Lica Chokyu 18 

Renteria, Representante suplente do CLA no CEG e Professor James Shoiti Miyamoto, 19 

Representante titular do CLA no CEU. Professora Cristina abriu a sessão e passou ao 20 

Expediente: 1. Informes – Profa. Cristina informou que em relação ao contrato de limpeza, o 21 

CLA vem buscando adequação há muito tempo e que formalizou, através de processo SEI, 22 

esse pedido em fevereiro. Também, que, sobre os elevadores, a empresa contratada suspeita de 23 

escilação de energia e que isso acarreta o mau funcionamento do sistema, mas ainda estão 24 

analisando para afirmar. Profa. Madalena informou que fechou a EBA por questão de 25 

insalubridade e que só retorna às atividades quando houver serviço de limpeza e elevador. 26 

Prof. Alexandre informou que a FAU interrompeu as atividades em quinze e dezesseis de 27 

setembro em solidariedade a EBA e entendendo que não haveria condições de permanência 28 

em atividade nas condições postas. 2. Apresentação de Relatório do Pós Doutoramento da 29 

Profa Maria Clara – Profa. Maria Clara leu o relatório que segue anexo. Profa. Cristina 30 

passou à Ordem do dia: 1. Aprovação de Ata anterior – Após consulta aos presentes, não 31 

havendo observações, em votação: APROVADA; 2. Homologação da representação da 32 

FAU no Conselho de Centro Representantes docentes - Titular: Paulo Fernando Neves 33 

Rodrigues / Suplente: Reila Vargas Velasco; Representantes técnico-administrativos - Titular: 34 

Robson Gomes Almeida / Suplente: Igor Thiago da Silva Almeida. Não havendo 35 

esclarecimentos, em votação: APROVADO; 3. Homologação de solicitação de promoção 36 

para Titular da docente Aniela Improta França – Proc. nº 23079.201955/2022-98 (FL) – 37 

Profa Cristina informou que a banca constituída pelos professores Marcus Antonio Rezende 38 

Maia (Titular - UFRJ), Dante Eustachio Lucchesi Ramacciotti (Titular - UFF), Letícia de 39 

Oliveira (Titular UFF), Mariangela Rios de Oliveira (Titular - UFF) e Maria Jussara Abraçado 40 

de Almeida (Titular - UFF) reuniu-se em vinte e sete de junho de dois mil e vinte e dois para 41 

divulgar o resultado final da avaliação como aprovado. O resultado foi homologado na 42 

Congregação da unidade realizada em vinte e seis de julho de dois mil e vinte e dois. Não 43 
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havendo esclarecimentos, em votação: APROVADA; 4. Homologação de Acordo 44 

específico de intercâmbio entre a FLORIDA A&M UNIVERSITY-SAET e a UFRJ – 45 

Proc. nº 23079.231470/2022-29 (FAU) – Prof. Jorge procedeu a leitura de parecer exarado 46 

encaminhando pela aprovação do acordo. Não havendo esclarecimentos, em votação: 47 

APROVADO; 5. Homologação de Acordo específico de intercâmbio entre a 48 

TECHNISCHE HOCHSCHULE NÜRNBERG GEORG SIMON OHM e a UFRJ – Proc. 49 

nº 23079.231034/2022-50 (FAU) – Prof. Fabiano procedeu a leitura de parecer exarado 50 

encaminhando pela aprovação do acordo. Não havendo esclarecimentos, em votação: 51 

APROVADO; 6. Homologação de solicitação de promoção para Titular da docente 52 

Álvaro Alfredo Bragança Júnior – Proc. nº 23079.215871/2022-31 (FL) - Profa Cristina 53 

informou que a banca constituída pelos professores Maria Carlota Amaral Paixão Rosa 54 

(Titular - UFRJ/ Presidente), Moisés Romanazzi Tôrres (Titular - UFSJ), Paula Branco de 55 

Araújo Brauner (Titular - UFPEL), Magali dos Santos Moura (Titular - UERJ) e Risonete 56 

Batista de Souza (Titular – UFBA) se reuniu em vinte e nove de junho de dois mil e vinte e 57 

dois, para divulgar o resultado final da avaliação, como aprovado. O resultado foi homologado 58 

na Congregação da unidade realizada em vinte e seis de julho de dois mil e vinte e dois. Não 59 

havendo esclarecimentos, em votação: APROVADA. Profa. Cristina passou aos itens Extra-60 

Pauta: 1. Projeto de Extensão “Os passos e os “paços” Rio de Janeiro, Roma, Lisboa, 61 

Paris” – Profa Maria Clara fez um breve relato sobre o projeto de extensão que será por ela 62 

Coordenado. Não havendo mais esclarecimentos, em votação: APROVADO. 2. Processo 63 

23079.237113/2022-74 para Reestruturação dos LIGs CLA – Profa. Cristina informou da 64 

abertura e constituição do processo e que havia necessidade de aprovação no Conselho. Não 65 

havendo outros esclarecimentos, em votação: APROVADO. Profa. Cristina agradeceu a 66 

presença de todos. Nada mais havendo a tratar, a sessão foi encerrada. E, para constar, eu, 67 

Vania Maria Godinho Carlos Louvisse, lavrei a presente Ata.//////////////////////////////////////////////// 68 


